



愛宕東小学校 教育目標
豊かな心もち 実践しよう努力する子
かしこい子 やさしい子 げんきな子
今年度 重点教育目標
未来へ向かって 自分をみかく子
～思い合い 学び合い～

愛宕だより

『未来に向かって自分をみかく子』

校長 山川 美千代

新型コロナウイルスが世界各国で猛威を振るう中、感染症拡大防止のため臨時休業を余儀なくされるなど、学校教育にも大きな影響をおよぼしています。

令和2年度の始業式、入学式は、4月7日（火）に行いました。子どもたち、そして、私たち教職員も約40日ぶりの出会いとあって、新たな希望と期待を胸にこの日を迎えました。ただ、例年と違い、感染症対策のため、2回に分け、短縮された始業式。新1年生にとって、わくわくドキドキ感で迎えた登校初日の入学式も短縮と、新担任との十分な時間を取ることができませんでした。翌日から2年生以上は、前年度、学習できなかった内容を学び、当該学年の学習に「やった！」、1年生は、「迷わず教室に行けるようになったよ。」など、校内に、校庭に“東っ子”の姿を見ることができていることを幸せに感じました。

しかし、4月20日（月）、学校は臨時休業の措置を取ることになりました。学校の再開は、まだ不明です。子どもたちの生命の安全・健康を第一に考えた措置ですので、ご理解の程お願いいたします。

2月下旬からの臨時休業、学校再開となった2週間、そして、今回の臨時休業と、保護者の皆様には、お子さんの健康管理に万全を期していただき、あらためてご協力に感謝いたします。引き続きご協力いただき、東っ子たち全員と笑顔で語り合える学校再開を迎えたいと切望しております。お願い事が多く心苦しいのですが、休業中及び学校再開後の円滑な教育活動実施のため、よろしくお願いいたします。

さて、慌ただしい状況ではありますが、新学習指導要領の全面実施となり、教科書も変わりました。子どもたちは自ら課題を見つけ、自ら学び、自ら考え、自ら判断して行動し、よりよい社会や人生を切り拓く力が求められます。本校では、令和2年度も『未来に向かって自分をみかく子 ～思い合い 学び合い～』を重点目標に取り組みます。子どもたちが教育活動を通じて、お互いのよさを認め合い、思いやりの心をもつこと、一人一人の子どもたちが生き生きと活動することで、笑顔あふれる愛宕東小学校となることを目指します。ご家庭や地域の皆様とともに常に協力して子どもたちの教育活動を推進して参ります。

不安定な状況下の中ですが、保護者の皆様、地域の皆様には、今年度も変わらぬご理解とご協力とご支援をよろしくお願いいたします。